



SOCIETE NATIONALE DE RAFFINAGE S.A.
NATIONAL REFINING COMPANY LTD.

ADDITIF N°1

À L'APPEL D'OFFRES INTERNATIONAL OUVERT N°018.26/AOIO/SONARA/CIPM/2026 DU 12/06/2026

PORTANT REPORT DE LA DATE DE REMISE DES OFFRES

Le Directeur Général de la SONARA porte à la connaissance des entreprises soumissionnaires à l'Appel d'Offres n° 018.26/AOIO/SONARA/CIPM/2026 du 12/06/2026 relatif au recrutement d'un cabinet pour l'inspection approfondie du terminal pétrolier de la SONARA à Cap Limboh, des modifications ci-après apportées à ce dossier ; il s'agit de :

Rub.	Objet	Précisions	Support
	Report de la date de remise des offres.	Au lieu de : 11. REMISE DES OFFRES : Les offres rédigées en français ou en anglais, seront établies en six (6) exemplaires, dont un (1) original et cinq (5) copies respectivement marquées comme tels. L'ensemble devra parvenir au Département des Marchés de la Société Nationale de Raffinage (SONARA) B.P. 365 Limbe - Cameroun, Tel: (+237)233.42.38.15 ou 233.33.22.38 / Fax: (+237)233.42.41.99 ou 233.33.22.35, contre décharge dans le registre y consacré au plus tard le 15/07/2026 à 10h00, heure locale et devra porter la mention suivante : APPEL D'OFFRES N°018.26/AOIO/SONARA/CIPM/2026 DU 12/06/2026 RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR L'INSPECTION APPROFONDIE DU TERMINAL PÉTROLIER DE LA SONARA À CAP LIMBOH. « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement » Lire : 11. REMISE DES OFFRES : Les offres rédigées en français ou en anglais, seront établies en six (6) exemplaires, dont un (1) original et cinq (5) copies respectivement marquées comme tels. L'ensemble devra parvenir au Département des Marchés de la Société Nationale de Raffinage (SONARA) B.P. 365 Limbe - Cameroun, Tel: (+237)233.42.38.15 ou 233.33.22.38 / Fax: (+237)233.42.41.99 ou 233.33.22.35, contre décharge dans le registre y consacré au plus tard le 24/07/2026 à 10h00, heure locale et devra porter la mention suivante : APPEL D'OFFRES N°018.26/AOIO/SONARA/CIPM/2026 DU 12/06/2026 RECRUTEMENT D'UN CABINET POUR L'INSPECTION APPROFONDIE DU TERMINAL PÉTROLIER DE LA SONARA À CAP LIMBOH. « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »	Titre 11 de l'AAO et §22.1. du RPAO
1.	Postponement of the date for submission of offers.	Instead of : 11. SUBMISSION OF BIDS : Bids written in French or in English, will be drawn up in six (6) copies, including one (1) original and five (5) copies respectively marked as such. All must be must be deposited at the Contracts Department of the National Refining Company (SONARA) P.O. 365 Limbe - Cameroon, Tel: (+237)233.42.38.15 or 233.33.22.38 / Fax: (+237)233.42.41.99 or 233.33. 10.35 p.m., against discharge in the dedicated register no later than 15th/07/2026 at 10:00 a.m., local time and must bear the following mention: INVITATION TO TENDER N°018.26/OIIT/SONARA/CIPM/2026 OF 12th/06/2026 RECRUITMENT OF A FIRM FOR THE IN-DEPTH INSPECTION OF THE SONARA OIL WHARF AT CAP LIMBOH. «To be opened during the tenders-opening session only» Read: 11. SUBMISSION OF BIDS : Bids written in French or in English, will be drawn up in six (6) copies, including one (1) original and five (5) copies respectively marked as such. All must be must be deposited at the Contracts Department of the National Refining Company (SONARA) P.O. 365 Limbe - Cameroon, Tel: (+237)233.42.38.15 or 233.33.22.38 / Fax: (+237)233.42.41.99 or 233.33. 10.35 p.m., against discharge in the dedicated register no later than 24th/07/2026 at 10:00 a.m., local time and must bear the following mention: INVITATION TO TENDER N°018.26/OIIT/SONARA/CIPM/2026 OF 12th/06/2026 RECRUITMENT OF A FIRM FOR THE IN-DEPTH INSPECTION OF THE SONARA OIL WHARF AT CAP LIMBOH. «To be opened during the tenders-opening session only»	Title 11 of the IIT and et §22.1. of RPAO

Limbé, le 14/07/2026

Le Directeur Général

El Hadi BAKO HAROUNA



ISO 9001:2015
BUREAU VERITAS
Certification



Siège Social Cap Limboh / Head Office Cape Limboh - B.P. / P.O. Box 365 Limbe - Cameroun / Cameroon
Tél.: (237) 233 33 22 39 / 233 42 38 17 - Fax(237) 233 33 21 88 / 233 42 34 44 - www.sonara-cm.cm - contact@sonara.cm
Société Anonyme au Capital de 19 560 062 500 F CFA - TPPRR/RC/LBE/2002/B/033 - N° de contribuable: M 1276 0000 0247 N